

Spendenaktion



Prinzessintag



Hallo all ihr lieben Leute,

liebe Gäste, Kunden, Freunde, Familie, Kollegen und Betroffene,

Danke, dass ihr meine Spendenaktion zu meinem Ehrentag

"Prinzessintag"

**unterstützen möchtet. Ich habe bewusst diesen Spendenempfänger
- Das Ronald McDonald Haus in Kiel neben der Kinderklinik -
ausgewählt, da ich selbst die Arbeit dieser Organisation wertschätze
und unterstütze. Ohne Spenden, wären viele Projekte nicht möglich.**

Egal, ob klein oder groß: Jeder Beitrag zählt!

Ob in die Spendenbox oder gern auch online mit Spendenquittung

**[https://www.mcdonalds-
kinderhilfe.org/spendenaktion/?tw_e=2CCC3&etitel=prinzessintag](https://www.mcdonalds-kinderhilfe.org/spendenaktion/?tw_e=2CCC3&etitel=prinzessintag)**

Herzlichen Dank für eure Unterstützung und beste Grüße

Eure Sabine Fölster

Hof Ansgarius

24616 Willenscharen